CND LES PROPOSITIONS DE MAGANGA MOUSSAVOU

Page 5



Pour moi quoi...

ELLE nous fait un bien fou, cette victoire de nos Panthères, synonyme de qualification pour la phase finale de la Can, au début de l'année prochaine, chez nos voisins et frères de l'autre rive du Ntem. Soit dit en passant, c'eût été bête de rater cette fête du ballon juste là, à côté.

Donc, au cœur de cette maudite pandémie qui nous fout la vie en l'air, comment bouder ce plaisir que nous ont procurés hier PEA et les siens? Les occasions de faire éclater notre joie sont devenues tellement rares. Celle-ci est d'autant plus belle que les choses n'allaient pas forcément de soi.

D'abord, il y a cet adversaire face auquel on a rarement été à notre avantage. Et même s'il se présentait diminué, n'ayant pas pu faire venir son armada qui joue en Europe, ou ayant rallié Masuku tard la veille du match, ça reste un grand pays de ballon sur notre continent, quoi.

Ensuite, les nôtres aussi ont connu leur lot de péripéties avant d'atterrir à Libreville et de gagner Masuku. Pis, le seul vrai entraînement collectif prévu à leur programme a été interrompu au bout d'une demi-heure à peine par un véritable déluge. C'était probablement un heureux présage.

En tout cas, ces Panthères-là avaient les crocs. Une belle attitude qui, en plus, a montré leur volonté de rendre au pays ce qu'il a consenti comme efforts pour elles. Car affréter un avion privé, condition imposée par les clubs – et à laquelle n'ont pu satisfaire beaucoup d'autres pays – cela a été un bel effort qui méritait un renvoi d'ascenseur.

Alors bravo les gars ! Et à la prochaine pour d'autres beaux succès, quoi.

...MAKAYA

DRAME

Il en avait assez des vols à répétition dans son verger. Alors quand il a cru prendre sur le fait une septuagénaire, son sang n'a fait qu'un tour, battant à mort cette dernière à l'aide du régime de banane volé. Arrêté, Richard Marobou, 49 ans, a été écroué à la prison centrale de Mouila.